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Il giorno 31 del mese di gennaio dell’anno 20212 alle ore  20.30, su convocazione del 

Presidente del Consiglio di Quartiere, si è riunito in presenza presso la sala Civica di via 

Buffalora 81 il Consiglio di Quartiere di Bettole-Buffalora per la trattazione del seguente 

ordine del giorno:  

1) - Approvazione del Verbale della seduta precedente ( 17/12/2021 ); 
2) - Esame segnalazioni e da inoltrare; 
3) - Nomina Vicepresidente del CdQ (dopo le dimissioni di Alice Apostoli)  
       nomina non perfezionata nel mese di dicembre 2021; 
4) - Punto sul progetto "Adesso piantala" e sua connessione con Agenda ONU  
       20-30 ( di concerto con la sezione ACLI di Buffalora ); 
5) - "Custodi del Bello" : aggiornamento sulla fattibilità di decorazione Sala 
       Civica; 
6) - Iniziative con le associazioni e le scuole del quartiere; 
7) - Varie ed eventuali. 
 
Presiede la seduta il Presidente: LAURA GIUFFREDI. 
 
Redige il processo verbale il consigliere: GIANLUIGI PLEBANI. 
 
In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano 
 

n.  
COGNOME 

 
NOME 

 
PRESENTE 

 
ASSENTE* 

1 FUSI FABIO X  
2 ROCCA MARIAROSA X  
3 PLEBANI  GIANLUIGI X  
4 SISTI  SARA X  
5  TAVELLI  MARINO X  
6 LANZONI ANNA X  
7     
8     
9     
     
     

  *qualora l’assenza sia giustificata inserire accanto alla x “G” 
 

 
Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 Comma 3 del Regolamento, si 

procede con l’esame dei punti all’ordine del giorno: 

 

Punto 1 Approvazione del verbale della seduta precedente.  

È posto in votazione il verbale. Il Consiglio approva.  
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Punto 2: Esame segnalazioni evase e da inoltrare: 
La Presidente evidenzia come le varie segnalazioni inviate agli organi comunali 
competenti sono state recepite, con risoluzione delle richieste formulate. ( vedi: 
sistemazione avvallamento del manto stradale ingresso ex bitumificio Gaburri; abbandono 
in zone campestri di rifiuti solidi/scarti di lavorazione edile ed altro ect..).--- 
I consiglieri Fabio FUSI e Maria Rosa ROCCA segnalano come al laghetto all'interno 
dell'ex bitumificio Gaburri, da diverso tempo siano in atto lavori di sistemazione della zona 
a nord con escavazione terra e con continuo afflusso di mezzi pesanti (camion ditta 
Germani) che trasportano materiale che viene interrato. Gli stessi sottolineano la necessità 
di una verifica delle autorizzazioni in essere, della finalità del progetto, e durata dei lavori, 
nonché la verifica/analisi del materiale interrato.---- 
La Presidente rimarca di aver già interessato il Geom. FANZANI del Comune di Brescia 
per avere delucidazioni al riguardo e che lo stesso aveva risposto ( con lettera/risposta 
inviata ai consiglieri ) che il materiale ivi trasportato proveniva dalla perforazione del tunnel 
relativo ai lavori per la realizzazione della nuova TAV in località Lonato del Garda. Nella 
missiva aveva assicurato che tutte le analisi del materiale venivano eseguite prima del 
trasporto presso l'ex bitumificio Gaburri. Per quanto riguarda la rimozione della terra era 
dovuta alla necessità di mischiarla con il materiale ivi trasportato in quanto molto friabile e 
pertanto non garantiva una tenuta della superficie.  
La Presidente aggiunge che comunque, vista la richiesta, verranno predisposte tutte le 
iniziative per accertare la regolarità dei lavori e verificare eventuali irregolarità. Aggiunge 
altresì che in merito al continuo transito di mezzi pesanti da via Chiappa e via Buffalora 
(ingresso ex bitumificio), aveva già segnalato la precarietà della situazione all'assessore 
MANZONI, nel corso dell'ultimo incontro presso i loro uffici. ( novembre 2021 ).-- 
 
 
 
TERZO PUNTO: Nomina vicepresidente del C.d.Q.. 
La Presidente ha rappresentato della necessità di nominare un nuovo vicepresidente in 
sostituzione della consigliera dimissionaria Alice APOSTOLI. 
I presenti concordano nella nomina a vicepresidente del consigliere Gianluigi PLEBANI 
che accetta e ringrazia per la fiducia.----- 
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QUARTO PUNTO: Progetto "Adesso piantala" e sua connessione con Agenda ONU 20-
30 sul Cambiamento climatico  ( di concerto con la sezione ACLI di Buffalora ): 
La Presidente riferisce che l'incontro programmato in precedenza con Adriano e Andreina 
GRECHI ( Giardini Grechi ) non ha avuto luogo e pertanto dovrà essere calendarizzato al 
più presto. ( prossima settimana ). 
Nell'occasione si stenderà una scaletta dei lavori per dare continuità al progetto che dovrà 
portare alle prime piantumazioni nell'autunno di quest'anno. Inoltre si cercherà di 
coinvolgere l'oratorio, ( vista la disponibilità manifestata da Don Piero ), al fine di 
predisporre eventualmente una prima posatura di alberi in quell’area, in modo da non 
dover attendere il parere dei responsabili del Settore Verde del Comune.- 
Nell'occasione la Presidente propone di coinvolgere anche la locale sezione ACLI in 
merito al programma "Agenda ONU 20-30" ( iniziativa delle ACLI provinciali ) in 
connessione al progetto "Sostenibilità delle città"  (Goal n.11 dell’Agenda ONU) che verrà 
curato appunto dalla sezione di Buffalora. Progetto che dovrebbe articolarsi anche in una 
visita alla sede della società "CAUTO" ed alla "A2A" da programmare per la primavera 
prossima, nonché in una visita guidata al Parco delle Cave a cura di CODISA e LIPU. 
 
QUINTO PUNTO: "Custodi del Bello" - aggiornamento sulla fattibilità di decorazione 
della Sala Civica (grande) di Buffalora.- 
La Presidente ricorda come il progetto preveda due fasi operative: la prima con una 
tinteggiatura base della sala e la seconda avrebbe coinvolto gli alunni della locale scuola 
"Bellini" per selezionare un soggetto a tema. 
In merito alla prima, la responsabile, Giuditta SERRA aveva riferito di non aver ancora 
ricevuto alcuna autorizzazione dal Comune, mentre per la seconda, essendo cambiata la 
responsabile della scuola, l'incontro previsto era stato rinviato al prossimo 10 febbraio.--- 
 
SESTO PUNTO: Iniziative con le associazioni e con le scuole del quartiere. 
La Presidente riferisce di aver ricevuto una proposta per un paio di incontri con i ragazzi 
delle medie sul tema "Educazione Civica" e nello specifico il ruolo e prerogative dei 
Consigli di Quartiere e la gestione amministrativa della città con la presenza di un 
consigliere comunale. Il primo incontro, sul CdQ ed il suo ruolo, si svolgerà il 4 febbraio, 
con un intervento della presidente stessa, Giuffredi, invitata dalla prof.ssa Diamante. 
Proposta che testimonia l'importanza di coinvolgere sempre più i ragazzi con le istituzioni 
del quartiere, di apprendere come si governa/amministra una città e conoscere le 
esigenze di vita di una comunità urbana. Al riguardo, la presidente ha voluto sottolineare, 
quanto sia importante la collaborazione con il mondo della scuola ed il coinvolgimento dei 
ragazzi alle tematiche sociali, come avvenuto in occasione della intitolazione della 
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"panchina rossa" con una loro  rappresentazione teatrale sul tema della violenza sulle 
donne. 
 
SETTIMO PUNTO: Varie ed eventuali. 
- INIZIATIVA: I QUARTIERI DI BRESCIA IN TV - INVITO.  
La Presidente ha presentato la richiesta pervenuta dall'assessore CANTONI in merito 
all'iniziativa per fare conoscere i vari quartieri della città mediante filmati che caratterizzino 
gli aspetti più interessanti di ogni quartiere. 
I consiglieri concordano con la bella opportunità e quindi esprimono parere favorevole 
all'adesione. La presidente si impegna a far giungere il materiale per tempo (entro il 7 
febbraio)-- 
- PROPOSTA DEDICAZIONE NUOVO CAMPO DI CALCETTO A BUFFALORA AD 
ALFONSINA MORINI STRADA. 
La Presidente comunica che la proposta avanzata al Comune di dedicare il nuovo campo 
di calcetto di Bettole, vicino alla Biblioteca "Bachelet", ad una donna distintasi nello sport 
ha trovato pieno accoglimento e pertanto sono state predisposte le procedure per la 
stesura della targa commemorativa ad ALFONSINA MORINI STRADA sportiva e pioniera 
nel campo del ciclismo nel secolo scorso. Intitolazione che si terrà nella prossima 
primavera.-- 
- VIABILITA' NEL QUARTIERE. 
Il consigliere Fabio FUSI ha riferito di aver avuto notizia da parte di un residente di via 
Ballardini afferente ad  un esposto dallo stesso inviato al Comando Polizia Locale per le 
troppe autovetture parcheggiate nella predetta via che creano intralcio e pericolo alla 
circolazione. 
Anche la consigliera Sara SISTI ha precisato che alcuni residenti hanno richiesto 
variazioni alla circolazione stradale con l'inserimento di sensi unici ( via Prima ed altre 
vie/traverse ). 
La Presidente in risposta a questo, precisa che queste problematiche non sono state 
rappresentate nel corso dell'assemblea pubblica tenutasi nello scorso mese di novembre e 
che rappresentano richieste di singoli residenti. Già in passato l'assessore MANZONI 
aveva chiarito che queste richieste avrebbero portato ad una variazione complessiva di 
tutta la viabilità all'interno del quartiere con evidenti ulteriori disagi alla circolazione 
stradale. 
Pertanto tutti i consiglieri concordano di soprassedere a queste singole istanze, ritenendo 
allo stato attuale di non proporre alcuna modifica al riguardo,  atteso che nuovi sensi unici 
comporterebbero di fatto un aumento nella velocità dei mezzi in transito creando maggiori 
pericoli, come rimarcato in sede di assemblea pubblica, dallo stesso assessore Manzoni. 
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- TANGENZIALE SUD - TAGLI ALLA VEGETAZIONE: 
 La Presidente riferisce che lungo il tratto della tangenziale sud è in corso il taglio di arbusti 
per consentire la piantumazione di nuovi alberi secondo i criteri di resistenza ai 
cambiamenti climatici e per contenere il rumore dovuto al transito veicolare. La stessa ha 
comunque auspicato l'installazione da parte della provincia delle barriere antirumore a 
protezione delle abitazioni adiacenti  la tangenziale - lato sud, in ottemperanza a quanto 
già promesso e finanziato.--- 
 
 
La Presidente alle ore 22,00 terminata la discussione ai punti all'ordine del giorno, ha 
dichiarato chiusa la riunione.---- 
 
 

Letto, confermato e sottoscritto 
 
 
 Il Presidente          Segretario 
 
 LAURA GIUFFREDI    Gianluigi Plebani          


